



Un 80% de avance presenta la construcción de la nueva Posta de Salud Rural de Caleta Los Hornos

A un 80% de avance llegan las obras de construcción del proyecto de reposición de la Posta de Salud Rural de Caleta Los Hornos en la comuna de La Higuera. Este nuevo centro de salud que ya se encuentra en la fase final de construcción, permitirá concretar el sueño de una nueva y moderna infraestructura en Atención Primaria de Salud para los habitantes del lugar.

Este proyecto es financiado por el Gobierno Regional y considera una inversión

total superior a los 445 millones de pesos. Con una superficie total de 240,63 m², la obra contempla box de procedimientos, box de consulta y examen, box clínico multipropósito y un box ginecológico, además de sala de espera y educación grupal, SOME y archivo, botiquín, bodega de alimentos y despacho, recinto de aseo y baño universal. Nueva infraestructura que garantiza mejores instalaciones y servicios, con espacios modernos y el equipamiento adecuado.